



CANADIAN VETERINARY
MEDICAL ASSOCIATION
L'ASSOCIATION CANADIENNE
DES MÉDECINS VÉTÉRINAIRES

CVMA VOLUNTEER FORM | FORMULAIRE DE BÉNÉVOLAT DE L'ACMV

Member volunteers are vital in helping the CVMA achieve its objectives and deliver its programs. Giving back to your profession can be rewarding and may enhance your leadership skills and professional reputation. To match your interests and expertise to volunteer opportunities, **complete and email this form** to the CVMA at admin@cvma-acmv.org, or mail to 339 Booth St., Ottawa, ON, K1R 7K1. Information on CVMA's various boards, standing committees, working groups and representations is online at canadianveterinarians.net/about/committees-list.

Les membres bénévoles jouent un rôle crucial afin de nous aider dans l'atteinte de nos objectifs et de la mise en oeuvre de nos programmes. Cette expérience peut aussi être une occasion enrichissante de rendre la pareille à votre profession et d'améliorer vos compétences de leadership et rehausser votre réputation professionnelle. Afin de nous aider à jumeler efficacement vos intérêts professionnels et votre expertise aux possibilités de bénévolat, veuillez **remplir le présent formulaire et le retourner** à l'ACMV à admin@cvma-acmv.org ou par la poste au 339, rue Booth, Ottawa (Ontario) K1R 7K1. Pour plus de renseignements sur les divers conseils, comités permanents, groupes de travail et représentations de l'ACMV, visitez veterinairesauCanada.net/about/committees-list.

Contact Information | Coordonnées

Name | Nom _____ Email | Courriel: _____

Address(e): Home | Domicile Work | Travail _____

City | Ville | Prov: _____ Postal Code | Code postal: _____

Tel | Tél: (Home | Résidence) _____ (Business | Affaire) _____

Language | Langue: English | Anglais French | Français

Experience and Skills | Expérience et compétences

Provide an overview of your experience, expertise, professional skills and interests. Use a separate sheet if necessary.

Aidez-nous à mieux vous connaître. Veuillez nous fournir un bref aperçu de votre expérience et expertise ainsi que de vos compétences et intérêts particuliers. Utilisez une feuille séparée au besoin.

Career Information (current/past employment, practice and position type, etc.) | **Renseignements relatifs à votre carrière** (emploi actuel et postes antérieurs, type de pratique, type de poste, contacts avec les espèces animales, etc.)

General Information | Renseignements généraux

Do you wish to serve:

On a specific board/committee/task force? _____

On any board/committee/task force where you're needed (in prior consultation with you)? _____

Désirez-vous siéger à :

un conseil, comité ou groupe de travail particulier? _____

n'importe quel conseil, comité ou groupe de travail selon la disponibilité des postes ? (nous vous consulterons au préalable)

Signature: _____ Date: _____

*Volunteers who cannot be accommodated are kept in the CVMA's volunteer registry for future appointments to committees, boards, groups and task forces which are made annually by CVMA Council, usually in the fall.

*Le nom des membres qui désirent devenir bénévoles, mais pour lesquels un poste ne peut être offert, sera gardé dans le registre des bénévoles de l'ACMV en cas d'ouvertures futures. Le Conseil procède aux nominations et au renouvellement des nominations aux différents comités, au Conseil et aux groupes de travail sur une base annuelle, habituellement à l'automne.